



EL SOL DE PARRAL

Sin fin a D

temor a Dios

ROBOS, EXTORSIONES Y ATAQUES DIRECTOS, ES LO QUE SUFREN TODOS LOS DÍAS LOS TEMPLOS CATÓLICOS EN EL PAÍS. LA DELINCUENCIA NO SE INTIMIDA ANTE EL TODOPODEROSO. ENTRE 2007 Y 2022 HUBO 51 ASESINATOS DE SACERDOTES EN MÉXICO

VIENEN DESDE EU

Aumentan los viajes a México para abortar

ROXANA GONZÁLEZ

Hubo un alza tras fallo de la SCJN, reporta la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza

El número de mujeres estadounidenses que refieren el aborto como motivo de su viaje a nuestro país aumentó 42 por ciento a partir del 6 de septiembre, cuando la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de México resolvió despenalizar el aborto a nivel federal, revela un reporte de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP).

Los puentes fronterizos que comunican a Texas con Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila y Chihuahua, registraron 47 cruces, frente a los 19 en el resto de la frontera. Texas es uno de los estados de la Unión Americana

que prohíben el aborto.

El incremento en los cruces sucede a pesar de que la resolución del máximo tribunal de México no despenaliza en automático el aborto, ya que aún hay 20 estados que lo castigan en sus códigos penales.

En entrevista con *El Sol de México*, Ximena Mendoza, abogada del Grupo de Información en Reproducción Elegida (GIRE), que junto a otras organizaciones tramitó el amparo judicial tras el cual la Corte se pronunció a favor de la despenalización, explicó que ahora falta que el máximo tribunal publique detalladamente los térmi-

nos de los efectos que se concedieron para que, después, el juzgado de distrito, quien será el encargado de verificar el cumplimiento, notifique al Congreso y al Ejecutivo. Hasta entonces entrará en vigor y con ello los proveedores federales de asistencia sanitaria, como el IMSS e ISSSTE, estarán obligados a practicar interrupciones del embarazo en todo el país.

El proceso tardará entre dos y tres meses, calcula Mendoza.

La activista consideró que el aumento en la llegada de estadounidenses a México para abortar es de esperarse por la difusión en todo el mundo que tuvo la decisión de la Corte, pero sobre todo, como consecuencia de los retrocesos en la materia en los últimos años en la Unión Americana. **Pág. 4**

TITO NIEVES

Harán un repaso de su carrera en el AN

Por primera vez se presentará en el Auditorio Nacional el puertorriqueño que ha transitado entre la salsa dura de Nueva York y la salsa romántica; brindará un show el 16 de noviembre



CORTESÍA TITO NIEVES

GOSSIP

ENTRE HOSPITALES Y ESCUELAS

Hay 458 grandes obras detenidas en Ciudad de México

Al menos 458 proyectos de construcción de hospitales, escuelas y edificios de grandes dimensiones están detenidos porque aún no son verificados estructuralmente por el Instituto para la Seguridad de las Construcciones (ISC). De 2019 a septiembre de 2023, la dependencia capitalina recibió mil 471 solicitudes para obtener la Constancia de Construcción, que otorga el Instituto tras verificar y, en su caso, avalar que el proyecto cuenta con estudios que aseguran su correcta construcción. El diputado de Movimiento Ciudadano en el Congreso local, Carlos Joaquín Fernández Tinoco, dijo que estos retrasos afectan económicamente a las constructoras. **Pág. 17**



BÁRCENA EN LA ONU

Reclama apoyo de países ante migración

Todos los países, especialmente los que se benefician del trabajo de las personas migrantes deben apoyar a las comunidades de origen, reclamó la canciller Alicia Bárcena en la Asamblea General de la ONU. **Pág. 5**



ESCRIBEN

Betty Zanolli **Pág. 14**
Fany Santiago **Pág. 15**
Hugo Hernández **Pág. 25**



7 503006 1093029

ES EL TERCERO EN MENOS DE UN MES

Asesinan a exfuncionario en Guerrero

CHILPANCINGO. Enrique Hinterholzer Rodríguez, quien hasta mayo pasado fue titular del Centro de Atención Integral de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAV) en el estado fue baleado en un bar de la capital. **Pág. 8**